

I Left My Heart In Switzerland

Dieses Werk habe ich 1999 als frisch ernannter musikalischer Leiter des Repräsentationsorchesters des Schweizer Armeespiels (heute Swiss Army Central Band) – quasi im Flugzeug, in letzter Minute – geschrieben. Damals stieg das Orchester zum ersten Mal in ein Flugzeug, um eine zehntägige Konzert-Tournee in Finnland durchzuführen. Die Idee war, einen musikalischen «Gruss aus der Schweiz» mitzubringen. Einen Tag vorher habe ich den Posaunisten angerufen und ihn aufgefordert, sein Alphorn mitzubringen. Der Titel wurde einige Jahre später passend benannt.

★ ★ ★ ★ ★

This work I wrote in 1999 as a freshly appointed musical director of the Representative Orchestra of the Swiss Army (today the Swiss Army Central Band) — basically in flight, at the last minute. At that time, the orchestra boarded a plane for the first time to undertake a ten-day concert tour in Finland. The idea was to bring a musical “greeting from Switzerland.” One day earlier, I called the trombonist and asked him to bring his alphorn. The title was aptly named a few years later.

Christoph Walter